

Familiares de la mujer víctima de un atropello se movilizan exigiendo justicia y un aumento en los controles viales

Nacional



Publicada el: 21/11/24	Visitas: 198
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 106	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/familiares-de-la-mujer-victima-de-un-atropello-se-movilizan-exigiendo-justicia-y-un-aumento-en-los-controles-viales_9108.php

FAMILIARES DE LA MUJER VÍCTIMA DE UN ATROPELLO SE MOVILIZAN EXIGIENDO JUSTICIA Y UN AUMENTO EN LOS CONTROLES VIALES

Nacional

Familiares de la mujer víctima de un atropello se movilizan exigiendo justicia y un aumento en los controles viales

Gladys Filippini, abuela salteña, víctima de un accidente de tránsito mientras acompañaba a su nieto al almacén, fue impactada por un joven que realizaba maniobras temerarias en su motocicleta.

Tragedia en Salto: Fallece Gladys Filippini tras ser atropellada

Gladys Filippini, una mujer de 80 años, perdió la vida luego de ser atropellada por un motociclista el pasado 7 de setiembre en Salto. A pesar de haber sido operada y dada de alta, su salud se deterioró rápidamente, resultando en su fallecimiento el 29 de octubre.

Detalles del accidente

Según relató Elsa, sobrina de la víctima, Gladys se encontraba esa noche en compañía de su nieto, y al intentar cruzar la calle, fue impactada por el joven que conducía la moto. El accidente dejó a Gladys con una fractura expuesta y un severo golpe en la cabeza.

Estado de salud

Al llegar al centro de salud, la anciana estaba en grave estado y requirió intervención quirúrgica. Tras pasar por un proceso de rehabilitación, se le otorgó el alta médica. Sin embargo, su situación se complicó posteriormente debido a las secuelas del accidente, lo que llevó a su lamentable fallecimiento.

Demandas de la familia

La hija de Gladys ha decidido llevar el caso ante la Justicia, buscando respuestas y justicia por lo ocurrido. La familia ha realizado manifestaciones para solicitar mayores controles en las calles y prevenir que situaciones similares afecten a otros habitantes de la ciudad.

Un llamado a la comunidad

La situación ha generado preocupación entre los vecinos, quienes exigen un cambio en las normativas de tránsito de Salto para evitar que esta tragedia se repita.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FAMILIARES DE LA MUJER VÍCTIMA DE UN ATROPELLO SE MOVILIZAN EXIGIENDO JUSTICIA Y UN AUMENTO EN LOS CONTROLES VIALES

Familiares de la mujer víctima de un atropello se movilizan exigiendo justicia y un aumento en los controles viales

Tags

filippini, maniobras, familia, accidente, tragedia, realizaba, impactada, atropellada, motocicleta, temerarias, justicia, fallecimiento

Noticias relacionadas

4.7 * *Tragedia en Canelones: una mujer de 34 años pierde la vida tras ser atropellada por un camión en la ruta 64*

3.6 * *Tragedia en Canelones: Una mujer de 34 años pierde la vida tras ser atropellada por un camión*

4.6 * *Claman por justicia en el caso de Gladys Filippini, víctima de un trágico accidente con un motociclista que circulaba de manera imprudente*

5.0 * *Yamandú Orsi califica de "temerarias" las declaraciones de Lacalle Pou sobre el plebiscito*

3.7 * *Familiares de Enzo Bonjour marcharon exigiendo justicia tras su trágico asesinato; dos sospechosos ya se encuentran en manos de la Fiscalía*

4.3 * *Impactante accidente: Mujer sufre atropello por camioneta en plena vía pública*

3.9 * *Familiares de desaparecidos expresan su inquietud tras el encuentro con Armando Castaingdebat*

4.9 * *Accidente en el Prado: La Policía intensifica la búsqueda del conductor fugado mientras la víctima solicita apoyo a posibles testigos*

4.9 * *Familia de joven asesinado en Colón demanda justicia durante emotivo velorio y critica el accionar policial*

4.0 * *Madres se manifiestan ante el Mides demandando mejoras urgentes en las condiciones del hogar El Zorzal en Buceo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024